

Pesan Danrem 083/Bdj pada Upacara Bendera, Senin awal Desember 2022

Achmad Sarjono - KOTAMALANG.INFORMAN.ID

Dec 5, 2022 - 12:20



KOTA MALANG - Upacara Bendera mingguan rutin dilaksanakan setiap hari Senin. Upacara diikuti oleh seluruh personel Makorem dan Satuan Balakrem 083/Bdj, sebagai irup Danrem 083/Bdj Kolonel Inf M.I Gogor A. A bertempat di Lapangan Makorem, Senin (5/12/2022).



Dalam amanat, Danrem 083/Bdj Kolonel Inf M.I Gogor A.A, Dalam upacara Bendera agar prajurit dan PNS benar-benar memaknai upacara bendera sebagai sebuah implementasi jiwa nasionalisme.

Upacara Bendera memiliki makna penting sebagai sarana menjalin komunikasi antara Pimpinan, Staf dan Anggota yakni agar setiap kebijakan, petunjuk dan informasi dapat terdistribusi dan dipahami secara seksama. Upacara Bendera Bulanan yang kita laksanakan ini, hendaknya bukan dijadikan sebagai rutinitas dan acara seremonial semata, namun dimaknai sebagai perwujudan penghormatan kepada pahlawan sekaligus sebagai sarana untuk memelihara rasa nasionalisme yang ada pada diri kita masing-masing.

Lebih lanjut, menjelang akhir tahun Anggaran, Danrem meningkatkan "Bulan ini memasuki akhir Tahun anggaran 2022, oleh karenanya masing- masing staf agar mengecek kembali terhadap program kegiatan yang telah direncanakan sehingga program kegiatan dapat selesai dan tuntas, selanjutnya untuk menyusun program dan anggaran tahun 2023".Adakan evaluasi pelaksanaan kegiatan yang sudah dilaksanakan dan untuk dijadikan perbaikan pada program kegiatan selanjutnya.

Demikian juga penyerapan anggaran yang dipertanggungjawabkan. Bila ada kendala segera dilaporkan dan ditindaklanjuti, agar di akhir tahun tidak ada anggaran yang tidak terserap, karena keteledoran atau kesalahan administrasi dengan mengedepankan efektif, efisien, transparan, akuntabel, serta bertanggung jawab.

Penekanan pada akhir amanat sebagai pedoman setiap prajurit dan PNS jajaran Korem 083/Bdj dalam pelaksanaan tugas :

Pertama, Pelihara dan tingkatkan keimanan kepada Tuhan Yang Maha Esa sebagai wujud nyata dari Sapta Marga, Sumpah Prajurit, sekaligus sebagai landasan moral dan etika dalam melaksanakan tugas.

Kedua, Tingkatkan terus profesionalisme prajurit dengan senantiasa belajar, berlatih dan bekerja keras agar mampu menjawab tuntutan tugas kedepan yang semakin dinamis dan kompleks

Ketiga, Ikuti terus perkembangan situasi dan kondisi lingkungan strategis, untuk mengeliminir sekecil apapun pelanggaran dan menjelang tahun politik 2024 nanti untuk tidak terjerumus kepada politik praktis yang akan berpengaruh terhadap kehormatan TNI AD khususnya Korem 083/Bdj. (Penrem 083/Bdj)